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Lavagna. Il sindaco di Lavagna Giuliano Vaccarezza ha scritto all’assessore regionale ai
trasporti, Enrico Vesco, dopo la sua recente visita in occasione della messa in funzione degli
ascensori nelle stazioni di Cavi e Lavagna. Il primo cittadino di Palazzo Franzoni ribadisce
l’importanza di tale nuovo servizio atteso da residenti ed ospiti, e chiede al rappresentante della
Regione, di far valutare ai responsabili delle Ferrovie dello Stato, la possibilità di installare una
emettitrice automatica di biglietti ferroviari a Cavi, sprovvista di tale servizio. 

  

“Il disagio per i viaggiatori è notevole”, scrive Vaccarezza, “perché sono costretti a percorrere
parecchie centinaia di metri per munirsi del ticket”. Ricordiamo che invece è stata sistemata
l’emettitrice automatica nella stazione di Lavagna, che non permetteva di fare il biglietto usando
le monete. Anche questo aveva creato molti problemi ma adesso fortunatamente con la
stagione estiva ormai avviata, il servizio è nuovamente attivo anche per i bagnati.
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